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令和５年９月 11 日  

東加木屋支部 

１ 危険個所に関する内容 

○ 空き店舗前の坂道が危険です。 

○ ソレアードから元ちびっ子広場に向かう坂道とないしょばなしの交差点が危

険です。 

○ 論田橋からみかん畑沿いに上がってくる道路で一部の車がスピードを出して

上がってきます。 

○ 一昨年前より、論田橋からタツミホームへ続く一方通行道路が危険な道である

と何件も回答が出ております。昨年の回答に『路面上に矢印を示し、早急に明確

化すると回答いただきました』と報告書に記載がありましたが、何も変わってな

く、以前のままの様に思います。年々、交通量も増えていますし、通学団の人数

も増えています。朝の通学時に猛スピードで通り過ぎる車もあり、大変危険です。

グリーンベルトをお願い出来ないでしょうか。 

 通学路に関する危険個所につきましては、市の通学路編成会議で担当の先生から

改善要望を出していただいたり、自治会長に伝えたりしていきますので、ご理解く

ださいますようお願いいたします。なお、論田橋からタツミホームへ続く一方通行

道路につきましては、令和３年度中に矢印で示すことは対応していただきました

が、いまだに危険な状況であることを市に伝えていきます。 

２ 子どもたちの様子に関する内容 

○ 車が来ても数人で広がって歩いてすぐ退かない子が多いです。大府方面への抜

け道になっているのでスピードを出して通る車が多く、すばやく移動しないと危

険を感じます。 

○ 登下校のことではないのですが、雨などで登校時間の変更などがあるとき、

7:30 にメルマガが配信されますが、子どもたちの集合時間が 7:30 なので、7:25

にはもう家をでています。判断に迷うとき、7:30 まで家で待たせて、何もなかっ

た場合、班員が先にでている場合もあるので、メルマガ配信をせめて、7:25 にし

ていただけると、助かります。 

 登下校の仕方につきましては、学校でも指導をしていただくようにお伝えさせ

ていただきますが、各ご家庭でもお子様にお伝えしていただけることはあるかと

思いますので、この PTA アンケートをもとに登下校時の注意点など話していただ

きますようお願いいたします。なお、登校時間の変更に関しては、「学校に関する 

ＰＴＡアンケート回答結果」の「14 その他の内容」で学校が回答しております

ので、そちらでご確認ください。 

 

 

 

 

 


